



López Obrador presume en redes sociales obras insignia de su gobierno

Agenda. Hoy inaugurará la presa Santa María en Sinaloa y el jueves inicia la primera etapa del acueducto Agua Saludable

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador presumió la inauguración de importantes obras como el aeropuerto de Tulum, la primera etapa del Tren Maya y el acueducto El Cuchillo II, entre otras, en el último tramo de su gobierno.

En un mensaje en redes sociales, acompañado con un video del banderazo de salida y primer recorrido en el Tren Maya, el mandatario dio a conocer su agenda para inaugurar diversos proyectos durante las dos últimas semanas de 2023.

“En el último tramo de nuestro gobierno estamos terminando obras importantes: ya inauguramos el aeropuerto de Tulum y la primera etapa del Tren Maya; ayer se concluyó el acueducto El Cuchillo II para abastecer con 5 mil litros adicionales por segundo a la zona conurbada de Monterrey. También por la tarde inauguramos un regimiento para más de 500 elementos en Nuevo Laredo, donde avanza la construcción de las oficinas centrales para el manejo de aduanas del país”, señaló.

El mandatario confirmó que hoy inaugurará la presa Santa María en Sinaloa, mientras el jueves pondrá en marcha la primera etapa del acueducto Agua Saludable para La Laguna.

Reafirmó que el viernes comenzará a operar el Tren del Istmo; el martes 26 volverá a volar Mexicana, y el miércoles 27 inaugurará la primera etapa del acueducto de la presa El Zapotillo, que llevará agua a Guadalajara.

Para cerrar el año, encabezará el viernes 29 la inauguración de la farmacia central con todos los medicamentos en Huehuetoca y el domingo 31 dará el banderazo a la segunda etapa del Tren Maya, de Cancún a Palenque.

El sábado pasado el presidente López Obrador inauguró en Nuevo Laredo el 16 Regimiento de Caballería Motorizado y aprovechó para anunciar por lo menos dos visitas para el próximo año a Tamaulipas.

El campo militar está ubicado a la altura del Centro Cultural sobre el bulevar Luis Donaldo Colosio, vía que conecta con el puente internacional “Juárez-Lincoln” y la carretera Nacional. ■